

Méjilla, un mes, 1'25 pts
 Provincias, tri-
 mestro, . . . 4'50 »
 Número suelto, . . . 0'05 »
 Id. atrasado, . . . 0'50 »

ANUNCIOS
 á precios convenciona-
 les

PAGO ANTICIPADO

Oficinas

IGLESIA, 2

Talleres

IGLESIA, 2

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

AÑO V

Jueves 28 de Junio de 1906

NUM. 1365

En pro de la Higiene

Está todavía muy cerca el estío de 1904 para que no vivamos alarmados ante el temor de la reaparición del padudismo.

Entonces, como ahora, había precedido un invierno abundante en lluvias, los calores eran intensos y los pozos negros del llano y del Polígono, con sus desbordantes hervores, prepararon campo abonado para la vida de la epidemia que no desapareció hasta la llegada del invierno.

Es preciso hacer desaparecer á toda costa el peligro que encubren esos pozos, plétóricos de gérmenes patógenos y hacerlo pronto porque en el Buen Acuerdo, sobre todo, la atmósfera es irrespirable. Y de esto ya trata el General Presidente de la Junta de Arbitrios.

Ese desdichado barrio, construido como otros sin previa urbanización del emplazamiento, sin tener presente que algún día había de construirse el alcantarillado general, sin casi pendiente para el curso de las aguas, se halla amenazado de un mal mayor. En algunas casas háse ya establecido comunicación entre las cloacas y los aljibes.

Ese mal amenaza también á los otros barrios, pero siendo el terreno más consistente que en el Parque, de suelo limoso, no se presenta el peligro con caracteres tan alarmantes. De aquí la necesidad de higienizarlo con premura pues de lo contrario llegará á ser inhabitable.

Sabemos que las autoridades se preocupan del saneamiento de la población, que los propietarios del Polígono han recibido órdenes perentorias para construir las acometidas de las alcantarillas y cegar los pozos negros y que la Junta de Arbitrios espera un tren neumático para limpiar los pozos del llano, pero esto con ser mucho no basta.

Hay que conminar con fuertes multas, á los propietarios que no han instalado en sus fincas retretes inodoros; á los vecinos que arrojan inmundicias á la vía pública; á los que habitan en casas de vecindad y tienen convertidos en pocilgas los patios. Precisa excitar al vecindario á regar mañana y tarde los frentes de sus viviendas, y evitar á todo trance, construyendo grandes letrinas, que los cientos de personas que habitan en cuevas ó casucas faltas de excusados, efectúen sus necesidades en los huertos, ó en los barrancos, por

donde corren á veces torrentes de inmundicias.

Todos los años, en esta época, se reúne la Junta de Sanidad, pasan sus miembros revistas de inspección á los barrios, y adoptan medidas para el saneamiento; pero las órdenes quedan incumplidas.

Ahora es de esperar que no ocurra lo propio, dado el interés que en el asunto muestran los generales Marina y Chacel, y se lleven á cabo las medidas que proponemos, que han de contribuir en parte á mejorar el estado sanitario de la población.

La historia se repite

Los hechos políticos se van desarrollando en Rusia como se suponía que debían desarrollarse. Basta para comprender el avance realizado consultar la historia de la Francia de 1789.

La situación ha sido definida en la sesión de la Duma, en que un diputado, M. Aladyne, dijo: «Queremos que el banco de los ministros esté ocupado por personas de nuestros bancos». El hecho es que si el ministerio es confiado á hombres escogidos fuera de la Cámara, no teniendo la confianza de la mayoría, quedan perfectamente inutilizados para gobernar.

Y como la historia se reproduce, la palabra de Mirabeau al marqués de Dreux-Breccé, ha sido repetida por otro diputado, el profesor Manalewchy, quien dirigiéndose al ministerio ha dado esta conclusión á su discurso: «Nosotros continuaremos aquí nuestros trabajos sin temor alguno. Solo la fuerza bruta nos hará salir».

La frase tiene menos de altanera que la atribuida á Mirabeau; pero tanto una como otra se refieren al porvenir y preparan los acontecimientos futuros.

¿Cuáles serán estos? No se pueden predecir. Luis XVI era Czar desprovisto de cosacos. Nicolás II es un Luis XVI que los tiene.

De aquí lo desconocido, tanto que no se puede comparar la Francia de la revolución con este imperio ruso, en el que tantos intereses divergentes están en lucha y en el que la cuestión política se complica con una cuestión social y agraria terriblemente complicada.

H. Harduin.

La Corte del Sultán de Marruecos

La organización de la Corte Marroquíes complicadísima, por lo que á su personal y distribución de funciones se refiere: esta se divide en varias corporaciones llamadas *bandas* de las cuales unas prestan sus servicios en el interior y otras en el exterior de palacio.

Entre estas agrupaciones la más íntimamente unida al Sultán es la de los *fragula* ó guardias de corps, que son la gente de verdadera confianza su número es próximamente de unos 500 y se reclutan entre los de *Bonakhar*; están mandados por un *caid er-reha*, escogidos entre los de dicha tribu.

La servidumbre propiamente dicha la constituyen cuatro grupos de individuos bajo la inspección y mando de un funcionario *Hagib* especie de chamberlan ó mayordomo mayor.

Se forman estos cuatro grupos del siguiente modo.

- 1.º Los *moualin-el-Oadhon*.
- 2.º Los *moualin-ettai*
- 3.º Los *moualin-el-franch*.
- 4.º Los *moualin-es-sejeda*.

Los dos primeros grupos están formados por esclavos negros nacidos en el palacio mismo ó procedentes de regalos hechos por los grandes *Caid*s. Son los del primer grupo encargados de las abluciones y sirven á la vez como ayudas de cámara del gabinete imperial; su número es de cincuenta y están bajo la vigilancia de un *kalifa* nombrado por el *Hagib*.

Antiguamente era costumbre que de entre estos esclavos había de ser nombrado el que desempeñara las funciones de *Hagib*, el que por su cometido casi siempre concluía por ser el favorito indiscutible, elevado á la confianza del Soberano; sin embargo de esto y como demostración de inferioridad y sumisión debía permanecer siempre descalzo ante su amo y señor.

Los *moualin-ettai* son también esclavos negros en número de una docena poco más ó menos, su misión es la de preparar en una pieza reservada al efecto todo lo necesario para servir el *the* imperial: así mismo cuidan parte de ellos de filtrar el agua para beber y de remitir esta y el *the* ya preparado á los departamentos del monarca utilizando los servicios de varias negras consagradas á este objeto.

Los *moualin-el-franch* en número de unos veinte pertenecen á familias distinguidas de las diversas tribus *mahmaren*, y hereditariamente desempeñan este oficio, entre cuyas obligaciones entra la de conducir á la mezquita los viernes el tapiz sobre el cual se coloca el Soberano para hacer sus oraciones.

Es costumbre que el *Hagib* forme parte por derecho propio de esta agrupación y sea su jefe natural.

Los *moualin-es-sejeda* son los

gentiles hombres de cámara: se reclutan entre los consanguíneos de la dinastía reinante y entre los *Caid*s en disponibilidad.

Hacen servicio por turno entre ellos los días que les corresponde.

Les incumbe transportar los objetos necesarios para el culto cuando el Soberano hace sus oraciones, deben ser los encargados de extender la esterilla sobre la que este debe colocarse en las horas que marca el rezo, cuidando de ponerlo siempre en dirección de Oriente, la que calculan en la habitación donde se hallen en el momento del rezo.

A este corporación se une el grupo de los *moquetin* que son los *muez-zines* de palacio encargados de calcular y anunciar desde lo alto del minareto las horas de la plegaria que ritualmente están prevenidas en la religión mahometana.

El jefe de estos *moualin es-sejeda* es propuesto para desempeñar el cargo por el *Hagib* al Sultán, cuyo nombramiento hace, si le agrada, el candidato.

Las cuatro corporaciones cuyos deberes quedan relatados ligeramente, son las que con el *Hagib* su jefe supremo, aseguran los servicios interiores del palacio; en otro artículo no ocuparemos de lo referente al exterior encomendando á un funcionario conocido por el nombre de *Caid el mechouar*, jefe de las tropas, y que es á quien compete la guarda del exterior del palacio, amén de otras varias obligaciones que describiremos con toda minuciosidad,

M. S. T.

(De Africa Española.)

MARRUECOS

(De nuestros corresponsales)

—Tánger—

Sidi Taieb, el hijo de Bu Amama puesto recientemente en libertad por el Majzen, ha permanecido unos días en la Legación de Francia, descansando del molesto viaje que ha hecho cargado de cadenas.

En el crucero «Galilée» embarcó acompañado por Sidi Kaddur-Ben-Chabrit.

A su llegada á Argel será recibido por un alto funcionario del Gobierno General.

Después que descanse unos días y realice acto público de sumisión á Francia, se le señalará residencia en el Sud y una crecida pensión para que viva en la región que le es familiar y con el decoro de su rango.

Probablemente será Laghovatd y el agha Sidi Lakhar estará encargado de su vigilancia desde el punto de vista político.

Se dice que, furioso Raisuli contra Bagadadi, jefe de la mehalla, por haber impuesto el castigo de la bastonada á uno de sus partidarios, acaba de ordenar á sus gentes que se apoderen de dicho jefe y lo conduzcan á Zinat.

Dos israelitas, súbditos italianos, recurrieron al «rey de las montañas» para que les hiciese justicia y castigara á otro hebreo, que, segun ellos, les habia robado cierta suma.

Enterado el Gran Rabino, impuso á los demandantes una multa, considerando que no es Raisuli á quien debieron quejarse, sino al representante de Italia.

La conducta del Gran Rabino es muy elogiada.

— Mazagám —

Los correos siguen siendo desvalidados antes de llegar á su destino, con grave perjuicio del comercio.

Los empleados de correos extranjeros gestionan inútilmente la devolución de importantes pliegos.

En esta región, como en otras marroquies, sigue la anarquía y las autoridades sin reprimirla.

La Pedagogía Moderna

Relación de los alumnos que por su aplicación, aprovechamiento y buena conducta han merecido la honrosa distinción de ser premiados, y en celebración de la festividad del Sagrado Corazón de Jesus Patrón de este Colegio:

Premio de Honor.—D. José Loma Grinda.

Primer premio de Gramática.—D. Juan Saavedra.

Segundo id. de id.—D. Fernando Villena.

Primer premio de Aritmética.—D. Juan Ramos.

Segundo id. de id.—D. José Tapia.

Primer premio de Geometría.—D. Pedro Conjel.

Segundo id. de id.—Don Julian Ojeda.

Primer premio de Geografía.—Don Gregorio Gallego.

Segundo id. de id.—D. Manuel Barciola.

Premio de Caligrafía.—D. Gonzalo Guijarro.

Premio de francés y Arabe vulgar.—D. Alberto Mateo.

Premio de los párvulos.—D. Julio Leompat.

Teatro de Verano

La empresa de este coliseo en su constante afán de complacer al público ha contratado al notabilísimo *Excentrico Universal Casthor*, imitador y transformista, que ha conquistado brillantes éxitos en los teatros de Francia y América.

Este artista, teniendo compromisos anteriores en Orán dará dos únicas representaciones, siendo esta noche la primera.

La función se ajustará al siguiente programa:

1.º La aplaudida zarzuela *La Leyenda del Monje*.

2.º «El excentrico Universal Casthor.»

3.º «La Patrona del Regimiento.» Augufamos un lleno á la empresa.

Junta de Arbitrios

ANUNCIO

Habiendo esta Junta establecido un centro de vigilancia en el barracón sito en la calle de Santa Barbara junto á la casa de Salama, todos los vecinos de esta plaza podrán acudir á la citada dependencia para estampar en el libro de reclamaciones que al efecto se llevará en la misma, cuantas deficiencias noten en los servicios públicos á cargo de esta Corporación, á fin de que puedan ser aquellos corregidos con la mayor brevedad.

Los que deseen podrán estampar sus reclamaciones de su puño y letra y dejar anotado su domicilio.

Melilla 23 de Junio 1906.—D. O. de S. E. El Vocal Secretario.—Manuel Ferrer.—Rubricado.

NOTICIAS

Academia de árabe

De R. O. han sido nombrados profesores numerarios de la escuela oficial de Arabe de Melilla, el interprete D. Francisco Marin, y el primer Teniente de las Oficinas de asuntos indigenas D. José Riquelme; profesor auxiliar D. Arturo Diaz y suplente D. José Rodriguez.

Nuestra enhorabuena.

El «Norma»

Conduciendo 155 moros fondeó este barco, y efecto del levante fueron desembarcados por el muelle civil.

El estado de los indigenas era bien lamentable, llevando todos impresos en el rostro huellas de la terrible enfermedad que causa centenares de victimas en la Argelia, de donde proceden.

Escritura

Ha quedado firmada la escritura de venta de la plaza de toros en 16.000 pesetas, habiendola adquirido la sociedad *Unión Almeriense* y en su representación el Gerente D. Juan Saenz.

El proyecto de dicha sociedad es transformarla en almacenes para los negocios que se propone acometer en Melilla.

Música

La banda de música del Regimiento de Melilla ejecutará esta tarde, á la hora de costumbre, el siguiente programa:

1.º «El maestro de obras», paso-doble.—Cereceda.

2.º «El pón, pón», tango.—Torregrosa.

3.º «Amalia», mazurka.—Farbaeh

4.º Rapsodia española.—Giner.

5.º «Dolores», valsea.—Waldtenfel.

6.º «El saludo», paso-doble.—Anizabalaga.

Consejo de guerra

Hoy á las diez bajo la presidencia del Sr. Teniente Coronel del Bata-

llón Disciplinario D. Venancio Alvarez Cabrera y en la sala de Banderas del expresado cuerpo y con arreglo al artículo 566 del Código de Justicia Militar se verá y fallará en consejo de guerra ordinario de cuerpo la causa instruida contra el cabo del expresado Batallón Francisco Ortega Pérez, por el delito de hurto: Asistirán como vocales los Capitanes don Simón Serena Moreno, D. Cipriano Nieto Gonzalez y D. Manuel Moreno Sarraís del cuerpo del acusado, don Juan Peña Maya de las tropas de Artillería, D. Enrique Castillo Carrasco del Regimiento Infantería de Melilla núm. 59, D. Manuel Torres Madrid del cuerpo del acusado: como suplentes los de igual clase D. Antonio Saitos Bellido del parque de Artillería, y D. Teodoro Fernandez de Cuevas del Regimiento Infantería de Melilla núm. 59 como fiscal el Teniente auditor de tercera clase D. José Maria Laguna y como defensor el Teniente del Batallón Disciplinario D. Arsenio Fuentes Cervera.

Garganta, voz y boca, se curan con las pastillas del Dr. Caldeiro. En farmacias, caja 1'50 pesetas; por 2 las remite el autor, Puerta del Sol, 9, Madrid.

Almacenes de maderas

DE RAFAEL GARCIA

Esta antigua y acreditada casa acaba de recibir un importante cargamento de MADERAS DE PINO ROJO en tablones y viguetas de varias dimensiones, cuyo artículo de inmejorable calidad ofrece á precios sumamente ventajosos y hasta hoy desconocidos en la Plaza y que pueden competir con los que de ordinario vienen cotizándose en Málaga.

DOMICILIOS

Castelar 38, (Barrio del Carmen) y Avenida de Martinez Campos 3, (Polígono).

Telegramas

De nuestro corresponsal la Agencia FABRA

El desquite

El diputado ruso Benkampé ha dicho en la Douma que es inminente la guerra con el Japon para que el Imperio logre su desquite.

Regreso

El Sr. Moret ha regresado á esta Corte en unión del Infante Don Carlos que tambien almorzó con el Rey.

Tiro

Los Reyes han asistido al ejercicio de tiro al blanco de un batallón de Cazadores concediendo premios en metalico á los soldados que mas se distinguieron.

La política

En los círculos corren in-

sistentes rumores de que la cuestión política ha entrado en un periodo critico.

La prensa atribuye gran importancia al viaje que el Presidente del Consejo ha hecho á La Granja cuando no habia motivos para esperar esa visita.

«La Correspondencia de España» llega á suponer que la crisis está planteada y que su desenlace no puede hacerse esperar.

Los periodistas andamos en busca de la incognita habiendonos llamado mucho la atención la circunstancia de decirnos el Ministro de Hacienda que el decreto sobre los aranceles lo habia llevado Moret á la firma del Rey manifestando en cambio el Presidente á su regreso que nada firmó Don Alfonso.

Lo cierto es que algo ocurre y que ignorase si á estas horas está ó no resuelto el conflicto arancelario.

Negando

Esta mañana tanto el Presidente como el Ministro de la Gobernación han negado que el Gobierno se encuentre en crisis como aseguraba «La Correspondencia».

Cartera

Segun informes de caracter officioso el Sr. Perez Caballero será designado para desempeñar la cartera de Estado.

Nada se dice de quien será Subsecretario.

Consejo

Decididamente el Rey tiene el proposito de prolongar por algun tiempo su estancia en La Granja y segun ha dicho el señor Moret los ministros irán al Real Sitio cuando haya de celebrarse consejo bajo la presidencia de S. M.

Acepta

El Ministro de Estado ha recibido una nota del Consejo Federal participando que Suiza ha decidido aceptar la prorroga del modus vivendi comercial con España.

Robos

De Tanger telegrafian con referencia á noticias de Casablanca que en esta ciudad han sido robados por los indigenas cuatro subditos alemanes.

Se ha hecho la correspondiente reclamación al Sultán.

La huelga

Una comisión de huelguistas ha sido recibida por el Gobernador Civil al que han dicho que aquellos están dispuestos á trabajar siempre que los patronos les concedan el descanso semanal y que si lo hacen así prescindirán de las demás exigencias que tienen formuladas.

El Sr. Alba les contestó que examinará la ley del descanso dominical y verá si comprende

SANTA BARBARA

Academia preparatoria para carreras civiles y militares

DIRECTOR:

Capitán de Artillería Don Cándido Lobera

En este antiguo centro de instrucción comenzará el primer de Julio el curso para la convocatoria de 1907.

En la del corriente año, han obtenido plaza cuatro alumnos de los cinco presentados: dos en Infantería, uno en Artillería y otro en Administración.

IGLESIA NÚM 2

á los panaderos y que si así fuese obligará á los patronos á cumplir lo mandado y que si no existiese la obligación, entonces, influirá con aquellos para que lo concedan.

Los obreros salieron muy satisfechos del despacho del Gobernador.

Luque

El Ministro de la Guerra regresará á esta Corte, terminado su recorrido de inspección el sábado.

Moret

El Presidente del Consejo saldrá el domingo para La Granja llevando varios decretos á la firma del Rey.

Consejo

Ignorase cuando se celebrará Consejo de Ministros.

El de Hacienda á quien hemos interrogado nos ha dicho que nada sabe sobre el particular.

Prorroga

Se ha recibido la contestación del Gobierno francés sobre la vigencia del arancel.

Francia acepta la prórroga de las tarifas por un semestre.

Decreto

«La Gaceta» publica un decreto referente á la emisión del empréstito de 200 millones de pesetas para la recojida de obligaciones del Tesoro.

Detenciones

La policia ha detenido en La Coruña, Ubeda y Tarragona simultaneamente á tres individuos que se suponen libertarios peligrosos.

Clausura

Ha sido decretada por el Gobernador la clausura de las escuelas láicas.

¿Anarquista?

Oficialmente se dice que el sujeto detenido en Ubeda es parecidísimo al anarquista Ariño.

El inspector de policia Memento ha marchado para identificarlo.

De Rusia

Voto contra los ministros

La Duma ha adoptado por unanimidad, menos tres votos, una orden del dia contraria al ministerio.

Los ministros abandonaron la sala á los gritos de ¡Abajo el ministerio!

El ministro del Interior fué silbado y tuvo que descender de la tribuna.

Saqueos

La guarnicion de Batum se ha sublevado.

La caja del Banco Ruso-Chino de dicha ciudad ha sido robada llevandose los ladrones 250,000 rublos.

—Una banda de terroristas acometió revolver en mano á los agentes de seguridad matando á dos é hiriendo á muchos.

Cuando los medicos de las ambulancias estaban socorriendo á los heridos, dos sujetos se aproximaron, rematando á tres guardias.

—El hambre causa enormes estragos.

El Gobierno someterá á la Duma un proyecto para socorrer á las familias.

Mas represalias

En los circulos comerciales de Londres reina agitación con motivo de los aranceles españoles.

Una comisión pedirá al Gobierno que como justa represalia aumente los derechos de importación sobre los vinos.

De Regreso

Dicen de Fez que la firma del Protocolo por el Sultán no ha provocado excitación entre los indigenas.

M. Malmusi abandonará Fez á fines de esta semana.

Toma de posesión

El nuevo Gobernador del Banco D. Fernando Merino se ha posesionado de su elevado cargo.

Puigcerver grave

Comunican de Barcelona que el exministro Sr. Lopez Puigcerver se encuentra gravísimo, temiendose un funesto desenlace.

Accidente

El tren correo de Granada, cerca de la estación de Albolote arrolló un carro, destrozándole así como á dos personas que conducía.

La causa del «Cantinerero».— Escándalo.

Ha comenzado la vista de la causa conocida por la del «Cantinerero».

Numeroso público llenaba el espacioso salón de la Audiencia.

Después de las declaraciones de los testigos, informaron los peritos de la defensa, cuyas manifestaciones originaron un escándalo mayúsculo en el público que asistía á la vista, amenazando el presidente con desalojar el salón.

Al cabo de algunos momentos logróse restablecer el orden continuando la vista.

Incendio

En Cajar, pueblo de la provincia de Granada, un horrible incendio ha destruido cuatro magnificas casas.

Las pérdidas materiales son considerables.

No han ocurrido desgracias personales.

Se ignoran las causas del siniestro.

Cambios

Paris 10'60
Londres 27,79

Varias noticias

Se asegura que el domingo se celebrará Consejo de ministros en la Granja.

—Creese que los Reyes marcharán desde Segovia á San Sebastián.

Hoy pasearon por los alrededores de la Granja.

Sección Recreativa

TRIANGULO ESTRELLADO

```

X
X X
X X X
X X X X
X X X X X
X X X X X X
X X X X X X X
X X X X X X X X
X X X X X X X X X
X X X X X X X X X X
    
```

En el lado vertical de este triángulo, léase el nombre y apellido de un glorioso cónsul romano que aspiraba á conquistar el mundo de los vivos.

Después, por su orden, léase:

1.º—Consonante. ¡E! (Pero no me crean ¡eh!)

2.º—Apócope de cardinal, indeterminado, insustancial, in... ri.

3.º—(San Cipriano de) Tambien acusativo, plural de artículo; tambien pronombre de tercera persona de género femenino; tambien feligresía en la provincia de Orense, y tambien una latita mayúscula. (Viva la Rita).

4.º—Corresponde á la zoología (naturalmente.) Es ave ibidina, aldeida, zancuda; el plumaje es blanco amarillento con algunas manchas negras en la punta de las alas y la cola; el pico y las patas son tambien negras y los ojos encarnados. Vive en Egipto y en varios puntos del Norte de Africa.

5.º—Puede ser, señores, término, extremo de la latitud ó anchura de cualquier cosa. Tambien toma el nombre de extremo ó remate de alguna tela. Puede ser tambien límite ó término de cualquier cosa no material. Tambien toma el nombre de vienteillo fresco. Tambien toma... el olivo.

6.º—Muy buenos dias tenga V., y bésale las manos, los piés y todo. (Lo besable, se entiende). Aquí en Melilla hay bastantes: tantos como cuerpitos tiene la guarnición.

7.º—Virgen y mártir barcelonesa.

8.º—Nombre de un ilustre pensador contemporáneo. Calificativo del trigo que ahija poco, en larga y gruesa espiga. (De la Botánica, es claro).

9.º—Diríjau aquí la vista los seño-

res (menos los negrecicos ¡caramba!) pasen... pasen á este noveno lugar y lean ú deletreen á un patriarca de Alejandría, á un emperador romano, á dos emperadores rusos, á un Papa... á otro Papa, y así sucesivamente, seguidamente y seguramente, hasta ¡¡8 Papas!! amados míos. Lean tambien á un rey de Ma... de Ma... (¡legrito verte buenecito, buentto y un tantito rigular.)

10.—Y como final de función ó de equilatero estrellado, manifestaremos que este numerito expresa uno de los hombres más notables de la revolución francesa.

¿Lo acertarán ustedes? Si así lo hicieris, Dios os lo premie, porquib yo... yo (bueno, gracias).

C'est fini. Esto ha terminado ó ha finado, que de dambas manoras se ice ¡rincontra!

Un Valenciano.

La Africana

Panadería de Francisco Gutierrez

Pan de 1.º á 35 céntimos kilo.
Pan francés á 35 céntimos kilo.

Avenida de Martinez Campos núm. 1

Ventas al contado

Se alquila

El piso alto de la casa núm. 1 calle Alfonso 12; para su ajuste en la planta baja establecimiento del Sr. Benarroch, (frente al mercado).

Se traspasa

Un establecimiento en la calle del General Margallo núm. 10. En la misma casa darán informe.

Bazar de la Unión

Economato Militar y

La Estrella Oriental

San Miguel 26

DAVID J. MELUL

Completa colección en lanas, alpacas y driles (género inglés) para traje de caballero.

Variado y bonito surtido en encajes y aplicaciones, agremanes, bordados y cintas de seda.

Plicés y entredós de gasa, alta novedad.

Géneros de punto.

Camisas, cuellos, puños y corbatas. Sombreros de paja para caballeros y niños.

Perfumería de las más acreditadas marcas.

Juguetes y caprichos para regalo.

Muebles de Viena y del país. Loza y cristal, batería de cocina é infinidad de artículos difícil de enumerar.

Saldo en cretonas y piqués á 0'25 pesetas metro.

Precios sin competencia.

